



En Cámara de Diputados se instaló la Comisión de Reforma Política-Electoral

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- En la **Cámara de Diputados** se instaló la **Comisión de Reforma Política-Electoral** la cual será presidida por **Víctor Hugo Lobo** de Morena.

El **Presidente de la Mesa Directiva** celebró la asistencia de diferentes actores:

*Insert Dip. **Sergio Gutiérrez Luna**: “Demuestran la posibilidad o nos ayudan a que podamos tener diálogo en esta Casa del Pueblo en la ruta, una ruta que se ha trazado, que se ha esbozado de la posibilidad de tener una reforma electoral. En las próximas sesiones, en los próximos periodos es necesario recapitular, reflexionar sobre lo que está en nuestro sistema electoral, del ejercicio y de la práctica hemos observado áreas de oportunidad”.*



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1wjS0XkiYFBZVP4P7?e=El2Efp